
 

 

République Française 
Département Ille et Vilaine 

Commune de Saint-Rémy-du-Plain 
 

Compte rendu de séance 

Séance du 13 Janvier 2025 

 
Nombre de membres 

Afférents Présents 
Qui ont 
pris part 
au vote 

14 10 10 

 

Date de la convocation 

07/01/2025 

 
Acte rendu exécutoire après dépôt 
en Préfecture 
Publication du :15/01/2025 

L’an 2025, le 13 Janvier à 20 :00, le Conseil Municipal de Commune de Saint-Rémy-
du-Plain, légalement convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique sous la 
présidence de Monsieur PRIOUL Dominique, (Maire). 
 
Présents : M. PRIOUL Dominique, M. RAPINEL Stéphane, Mme MEIGNAN 
Laëtitia, M. COQUELIN Emile, M. DIBON Jérôme, M. GROUAZEL Pierre, M. 
GUIAVARCH Benoît, Mme MANGENOT Aurore, M. MATHIEU Sébastien, Mme 
PAUGAM Sylvia 
 
Excusés : Mme LEBOSSÉ Marie-Jeanne, M LECLERC Guillaume, Mme PELÉ 
Mireille 
Absent(s) : M. BELLIER Dany 
 
A été nommé(e) secrétaire : Mme PAUGAM Sylvia 

 
Objet(s) des délibérations 
 
2025-001 - Association " Déplacements solidaires de Couesnon Marches de Bretagne " : Vote de subvention 
2025-002 - Diagnostic amiante et plomb pour travaux école : 
2025-003 - Choix d'un nom pour l'école publique de Saint-Rémy-du-Plain 
 

2025-001 – Association " Déplacements solidaires de Couesnon Marches de 

Bretagne " : Vote de subvention : 

 

Deux membres bénévoles de l’association « déplacements solidaires de Couesnon 

Marches de Bretagne » présentent au conseil municipal, leur projet de création 

d’association, pour un service de mobilité et de proximité pour les personnes domiciliées 

sur le territoire de Couesnon Marches de Bretagne. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, reconnaissant le caractère social et solidaire 

au service des concitoyens, décide de verser une subvention de 200€ pour l’année 2025 

à cette association  

 

2025-002 – Diagnostic amiante et plomb pour travaux école : 

 

Monsieur le Maire signale qu’un diagnostic « amiante et plomb » est obligatoire, avant de 

commencer les travaux de rénovation de l’école maternelle. 

Trois cabinets ont été sollicités, un seul cabinet a répondu : il s’agit de AC 

ENVIRONNEMENT de Saint Grégoire qui fait une proposition financière à 888.00€HT 

Après délibération, le conseil municipal accepte la proposition de AC ENVIRONNEMENT 

et autorise Monsieur le Maire à signer le devis correspondant 

 



 

 

2025-003 – Choix d'un nom pour l'école publique de Saint-Rémy-du-Plain 

 

Mr le Maire informe le conseil municipal qu'il serait bon de donner un nom à l'école 

primaire publique de Saint-Rémy-du-Plain. Un sondage a été réalisé près des parents 

d’élèves. 

Après avoir pris connaissance des différentes propositions faites par les parents d’élèves 

et les enfants, après avoir recueilli l'avis des enseignantes, le conseil municipal décide de 

baptiser l'école de Saint Rémy du Plain : « Ecole des Marronniers ». Ce nom est choisi 

car il fait référence aux marronniers présents dans la cour d'école pendant de nombreuses 

années. Ce nom sera transmis à l'inspection académique pour validation. 

Prévisions des dépenses d’investissement pour 2024 : Restes à réaliser 
Commune : Dépenses à reporter : 150898€ 

• Achat téléviseur et ordinateur mairie : 3840 

• Achat blocs secours école : 2000 

• Etude globale : 35820 

• Travaux et jeu pourtour salle des fêtes : 12000 

• Travaux école maternelle : 72238 

• Travaux salle des fêtes : 20000 

• Columbarium : 5000 

 Investissement à prévoir pour l’école :1 tapis de jeu, 2 ordinateurs portables et un 

vidéoprojecteur, 10-15 tablettes pour les enfants, chaises CP (10) et des lits superposés 

pour le dortoir 

 Assainissement : Dépenses : Fin des travaux de la station d’épuration : 450000€ 

Assainissement recettes : Subventions : 317925€ 

 

Etude globale : Mr le Maire présente au conseil municipal le document élaboré par le 

cabinet Perroteau concernant l’étude globale. La phase « diagnostic » est terminée 
et a été présentée au conseil municipal. Le conseil municipal valide cette phase et se 
prononce pour l’hypothèse N°2 concernant le commerce, à savoir maintien du 
commerce actuel dans les locaux existants avec création de logements à l’étage.  
 

Point sur le projet salle des fêtes : Pour faire une cuisine centrale de 300/repas il 

faut prévoir une surface min de 220 m² soit + 160 m² par rapport au projet présenté. 
Les plans Esquisse seront présentés le mardi 21 janvier 2025 à 10h00.  
 

Questions diverses : 
 

Achat ordinateur portable pour la mairie : Devis REMAKE : 793.03€HT : voir prix d’un 

serveur et contacter Berger Levrault pour un devis. 

Séance levée à: 22:30 

 

 

 En mairie, le   17/01/2025 

 Le Maire 

 Dominique PRIOUL 


